
ACTA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA CELEBRADA EL DIA 12 DE FEBRERO
DEL AÑO 2006 CORRESPONDIENTE AL AÑO 2005

COMIENZA LA ASAMBLEA A LAS 12,40 HORAS DEL DIA DEL
ENCABEZAMIENTO CON ASISTENCIA DE 26 PERSONAS INCORPORANDOSE
POCO A POCO A LA SALA HASTA UN TOTAL DE 37 SOCIOS, ENCONTRANDO SE
TAMBIEN D. MARCELINO ORTIZ TERCILLA (EL DIARIO MONTAÑES) y S. JOSE
MARIA ALVAREZ AHIJADO (TELECABARGA) A LOS QUE AGRADECEMOS LA
PRESENCIA.

SE DA LECTURA AL ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR DE FECHA 6-2".2005 NO
HABIENDO NINGUNA ACLARACION A LA MISMA SE APRUEBA.

EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA ES "INFORME DE ACTIVIDADES Y
MEMORIA DEPORTIVA", PUESTO QUE TODOS TIENEN LA MEMORIA, POR
PARTE DEL SECRETARIO SE HACE UN BREVE REPASAO DE TODAS LAS
ACTIVIDADES DE LA PEÑA, TANTO CULTURALES COMO DEPORTIVAS, NO
HABIENDO NINGUNA ACLARACION SE PASA AL SIGUIENTE PUNTO DEL
ORDEN DEL DIA.

EL TERCER PUNTO ES "APROBACION SI PROCEDE DE LA CUENTA DE
RESULTADOS Y BALANCE ", DESGLOSADAS LAS PARTIDAS MAS
IMPORTANTES Y ALGUN PEQUEÑO DESFASE CON LO PRESUPUESTADO, Y UNA
VEZ ACLARADO A MARIA ANTONIA LOPEZ ( QUE PREGUNTO SI SE SUBEN LOS
CARNETS DE SOCIOS), QUE EL PRESUPUESTO MAYOR DE INGRESOS DE
SOCIOS ES POR UNA PEQUEÑA SUBIDA QUE SE SOLICITARA EN OTRO PUNTO
DEL ORDEN DEL DIA DE 9 A 10 EUROS EL CARNETY POR EL PREVISIBLE
AUMENTO DE SOCIOS POR SER LIGA NACIONAL.
INTERVIENE ASI MISMO ALFONSO CIFRIAN, DICIENDO QUE SE DEBERIAN
SUBIR MAS LOS CARNETS QUE 10 EUROS ES POCO, SE LE INFORMA QUE LA
INTENCION DE LA JUNT A DIRECTIVA ES CONSEGUIR MAS SOCIOS QUE
PARTICIPEN DEL PROYECTO, PERO QUE EL QUE QqIERA DAR MAS QUE
SAQUE CARNET DE COLABORADOR O SIMPLEl\1ENTE QUE DE DE VOLUNTAD
EL IMPORTE QUE QUIERA.
SIN MAS SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.

EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA " EQUIPOS, CALENDARIOS,
COMPETICIONES ETe. " , SE PRESENTAN LOS EQUIPOS, LOS PARTIDOS DE
PRETEMPORADA y LAS COMPETICIONES QUE SE HARAN DURANTE EL 2006
EN NUESTRA BOLERA, SIN MAS COl\1ENT ARIOS SE APRUEBA.



EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA "PROPUESTAS JUNTA DIRECTIVA" y
"PROPUESTAS SOCIOS", INDICANDO QUE LOS SOCIOS PARECE QUE ESTAN
TODOS DE ACUERDO Y QUE NO SE HA PRESENTADO NINGUNA PROPUESTA, SE
PASAN A CO"MENTAR LAS PROPUESTAS Y PROYECTOS DE LA JUNTA
DIRECTIVA, EN TOTAL 10 PROUESTAS O PROYECTOS, se da lectura a todas ellas
EN CONCRETO LA 10 QUE ES "ESTUDIO DE SUBVENCION AGENCIA DE
DESARROLLO COMARCAL PISEÑA, PAS, MIERA" DA LUGAR A UNA PREGUNTA
DE MARISA MEDIA, DICIENDO QUE SI POR 10 O 12.000 EUROS SE VA A
CAMBIAR EL NOMBRE DE LA PEÑA Y SI VA A SER POR MAS DE UN AÑO.
SE INDICA QUE LA PROPUESTA ES POR TRES AÑos SI BIEN SE NEGOCIARA EN
BREVES DIAS y DEJAREMOS LA PUERTA ABIERTA POR SI SE DARIA LA
POSIBILIDAD DE ENCONTRAR UN SPONSOR CON MAS DINERO.
FRANCISCO VIDAL INSISTE EN EL COMENTARIO QUE SI SE FIRMA POR 3 AÑos
EST AMOS CONDENANDONOS A NO PODER TENER OTRO PATROCINADOR QUE
APORTE MAS A LA PEÑA, SE RATIFICA LO CONTESTADO ANTERIORMENTE Y
SE INDICA QUE SE INTENTARA NEGOCIAR PARA DEJAR LA POSIBILIDAD DE
QUE SI TENEMOS OTRO SPONSOR DE MAYOR CUANTIA ECONONOMICA
PODAMOS RESCINDIR EL COMPROMISO.
SE APRUEBAN TODAS LAS PROPUESTAS DE LA JUNTA DIREC TIVA POR
UNANIMIDAD.

EL ULTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA ES" RUEGOS Y PREGUNTAS",
ALFREDO IZQUIERDO PREGUNTA SI SE VA A ruGAR EN SARON,
COMENT ANDOLE QUE TENEMOS CARTA DEL AYUNT AMIENTO DE CAYON
CONCEDIENDONOS LA BOLERA, SI BIEN NOS INDICAN QUE AUN NO ESTA
TERMINADA, EL ALCALDE NO OBSTANTE NOS HA COMENTADO QUE ESTARA
PARA MEDIADOS DE MARZO.
POR PARTE DEL SECRETARIO, SE INFORMA A TODOS QUE EL DEBUT EN LIGA
NACIONAL SERAELDIA 18 ALAS 19 HORAS EN ROPER, QUE LA PEÑA VAA
PONER A DISPOSICION DE LOS SOCIOS 100 ENTRADAS Y QUE SE HA
SOLICIT ADO A LA P.B. PUERTAS ROPER LAS MISMAS, ASI COMO UN ESPACIO
ACOTADO PARA PODER PONERNOS TODOS JUNTOS, QUE ES EL PRIMER
PARTIDO DE LA PEÑA EN/LIGA NACIONAL Y QUE TENEMOS QUE ESTAR
TODOS.
MARIA ANTONIA LOPEZ, PREGUNTA SI SE VA A COaRAR ENTRADA EN LOS
PARTIDOS y SI LOS SOCIOS VAN APAGAR, SE INDICA QUE SE TIENE LA
INTENCION DE COBRAR 2 EUROS, NO COBRAR A LOS SOCIOS Y HACER UNA
RIFA PARA LOS QUE QUIERAN COLABORAR.

SIN MAS QUE TRATAR SE DA POR CONCLUIDA LA ASAMBLEA A LAS 13,50
HORAS DEL DIA DE LA FECHA, PASANDO TODOS A DEGUST AR UN APERITIVO.

Sobarzo, a 12 de Febrero del año 2006

EL PRESIDENTE,


